
 

 

 

 

 

来年度の自然教室に向けて準備が進んでいます。 

 来年度の自然教室は５月１２日（木）～１４（土）に西湖浜の家キャンプ場にて行う予定です。 

 スローガンが学級の話し合いで決まりました。 

 

スローガン INFINITY（無限大） 〜十人十色の可能性〜 

思い・願い 

みんながいろいろな個性の持ち主で、それぞれが無限大の可能性を持っている 

その能力を最大限に活かして、自然教室を成功させよう 

 

組織も話し合いで決まりました。 

来年度になったら実行委員は増える予定です。 

実行委員長兼生活係長   渡邊 心暖さん   

実行副委員長兼生活副係長 藁科 瑛太さん  

実行委員食事係長     鈴木 渚さん   

実行委員保健係長     大川 莉乙那さん 

実行委員整美係長     米内 勇太さん  

実行委員レク係長     渡邊 空さん 

 

職業講話 
２月２５日（金）に防衛省自衛隊静岡地方協力本部富士地域事務所  

所長 本間 亮 様、広報官 陸曹長 岩崎 賢 様にご講話をいただきま

した。働く意義について多くのことを学びました。生徒の感想を掲載します。 

・私は今日の職業講話を聞いて「働く」ということはどういうことなのかを知りました。「国を守る」を使命と

して働いていてとてもかっこいいと思いました。運動の苦手な人でも入ることができるのでとても入りたいと

思いました。医療面でも気になっていたことがあったのでたくさん知ることができて良かったです。私も誰か

のために働くような人になりたいです。（望月麻陽さん） 

・お話を聞いて、少し楽しそうな仕事だと思いました。また、動画を見せていただいて自由な時間があるんだと

思いました。自分はまだなりたい職業は決まっていないけどなりたいと思う職業を見付けるために勉強をがん

ばりたいです。（東恩納祐人さん） 

・私は自衛隊の仕事がとても素敵な仕事だと改めて実感することができました。自分の得意なことや

好きなことを活かせ、女性でも輝けるとても魅力的な仕事だと思います。（串田友樹さん）    

・僕は自衛隊の怖いイメージが怖かったですが、世界中の貧困や紛争で困っている人を支援している

ことが分かりかっこいいなとイメージが変わりました。（鈴木渚さん） 

 

蓄える 
～夢に向かって輝くために～ 

1 年学年便り 

№１４ 令和４年３月２日 

西湖浜の家キャンプ場 



 

道徳 ふと目の前で 森繁久彌 

今日の道徳は、舞台に立った森繁さんが、目の前（最前列の客席）の女性がうつむいているのを寝て

いると思い憤慨した。舞台が終わってアンコールのカーテンコールのときに拍手をして立っていた女

性が全盲であることに気付いた。思わず森繁さんが舞台から降りて女性の手をとり「ありがとうござ

いました」と言った心の移り変わりについて考えました。 

・全盲の人ということを知り、寝ていると森繁さんが勘違いしていたことを悪く思っていた。自分の

ことを恥ずかしいと思ったに違いない。女性はしっかり聴いていてくれて、とても感謝したのだと

思いました。 （米内勇太さん） 

・私も勘違いしたときはあやまると思うけど、誰にも気づかれていなければあやまらずにそのままい

たことがあります。今でも「あやまっておけば良かった。」ともやもやしてしまいます。このお話

を読んで感謝することの大切さを学びました。普段から感謝して過ごしたいです。 

（大石美織さん） 

・自分も勘違いしたり、されたりするけど、これからは思い込みで判断しないしないように気を付け

たいです。これから勘違いされても、この女性のように優しい心で受け止めてあげるような人にな

りたいです。（清水紅凜さん） 

・僕は森繁さんのように勘違いをしてしまったときに、自分の過ちに気付き、すぐに行動に移して、

全盲の女性に対して感謝の気持ちを表すところがすごいなと思いました。僕も責任を感じ取れる人

になりたい。（藁科瑛太さん） 

・自分が勘違いしてしまって、人に対してとってしまった行動は取り返しがつかないので、素直に謝

罪したいと思います。 失敗しても、次の行動ができるようになりたいです。（井上蒼人さん） 

・自分も勘違いをしてしまうことが少しあります。勘違いをしてしまったときにどういうことをする

かが大切だと思います。森繁さんは勘違いをしてしまったと気付いたとき、すぐに舞台を降りて盲

目の女性の手を握って謝罪の気持ちも込めて「ありがとうございました。」と伝えたところはすご

いと感じました。僕も勘違いをしてしまったときはすぐに行動します。（渡邊歩夢さん） 

・森繁さんの勘違いは、人を見た目で判断してしまったのが原因だと考えました。その人の本当の姿

をしっかり確認することが大切だと思いました。（大川莉乙那さん） 

・私はこの授業を聞いて、「ありがとう」と「ごめんなさい」の大切さを改めて考えることができま

した。お互いに気持ちよくなれるように「ありがとう」「ごめんなさい」を自分から言いたいと思

いました。（松田咲樂さん） 

・森繁さんは、全盲の女性に対して「申し訳ない」「芝居を最後まで聴いていただきありがとうござ

います」という気持ちで思わず舞台から降りて、女性の手を握っている行動がとてもいいなと納得

しました。私も勘違いしてしまったあとの行動をしっかりとりたいと思います。 

（鍋田紗子さん） 

・僕も勘違いをしてしまったことが何回かあります。勘違いをして相手に迷惑をかけたことがあった

ときに僕は軽い気持ちで「ごめんねー」と心もこもらない謝罪をしてしまいました。今日の道徳の

授業で、しっかりあやまることが大切なことだということが分かりました。（笠井惺勇琉さん） 

・森繁さんは自分のあやまりを素晴らしい対応で返していて、その女性

には勘違いしたことは伝わっていないけど、舞台を降りてまで、謝っ

たり感謝したりしているところがとても感動しました。自分もそうい

う対応ができたらいいなと感じました。（井出満優美さん） 


